



“¡Presidente!”, gritan a canciller en mitin

FRANCISCO RODRÍGUEZ

Corresponsal

—nacton@eluniversal.com.mx

Durango, Dgo.— El canciller Marcelo Ebrard estuvo en Durango para apoyar la candidatura a la gubernatura de Marina Vitela y aseguró que la Cuarta Transformación debe de llegar a Durango.

A su llegada al local donde fue el evento, el secretario de Relaciones Exteriores (SRE) fue recibido por un grupo de simpatizantes morenistas que le gritaron en repetidas ocasiones: “¡Presidente, Presidente!”.

Dijo que acudió a una invitación de la candidata como ciudadano libre y destacó que pidió permiso conforme a la ley. “Puedo dar mi opinión siempre y cuando no use recursos públicos”, justificó.

Mencionó que desde que se hizo un diálogo en Estados Unidos, la candidata Marina Vitela le preguntó qué proyectos internacionales había para Durango y por eso lo invitó, para que platicara de ellos. Ebrard enfatizó la importancia de que Durango participe en diálogos y negociaciones en el extranjero. Y agregó que el éxito siempre genera envidias y ataques, pero lo cierto es que en el caso de la candidata, los hechos hablan por ella.

“Ha sido una vida de reponer y sobrepasar todo tipo de adversidades e inconvenientes gran-

des, que son las que pasan la mayor parte de la gente. Tienes una persona que entiende lo que está sucediendo, lo que cuesta salir adelante en situaciones críticas. Está acostumbrada a triunfar”, aseveró Ebrard Casaubon.

El canciller añadió que con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador se tiene una gran oportunidad como nación, situación similar, manifestó, que tendrá Durango con Vitela: “Tómennla, ella va a ser la gobernadora que traiga la 4T y a su estado le irá muy bien”.

Ebrard estuvo por la mañana en la capital del estado en un encuentro con empresarios, profesionistas, artistas y sociedad civil. También acompañaron a la candidata el presidente nacional de Morena, Mario Delgado; el coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, y el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya.

Ebrard Casaubon reiteró su confianza en que Marina Vitela ganará y cumplirá con el desarrollo que viene con un gobierno de la Cuarta Transformación, con proyectos, obras y programas sociales. Pero esencialmente, compromisos cumplidos, dijo.

La morenista agradeció a su vez el apoyo de todas las fuerzas que integran la alianza, así como el respaldo de Ebrard y el Presidente mismo, para que a Durango le vaya bien con el gobierno “del cambio verdadero”. ●